

Fecha:23-06-2025Pág.:32Tiraje:Sin DatosMedio:Revista NGCm2:454,8Lectoría:Sin DatosSupl.:Revista NGVPE:\$ 579.924Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Fortalece su presencia en el segmento empresarial con la consolidación de Bodegas Flex

AkiKB

Fortalece su presencia en el segmento empresarial con la consolidación de Bodegas Flex

AkiKB consolida su liderazgo en soluciones de almacenaje urbano con el exitoso despliegue de Bodegas Flex, un formato diseñado para responder a la creciente demanda de espacios modulares, flexibles y bien ubicados por parte de Pymes y empresas del rubro logístico.







ras su lanzamiento en 2024, AkiKB Minibodegas, empresa especialista en soluciones de almacenaje urbano, consolida el éxito de Bodegas Flex, un formato diseñado para responder a los desafíos logísticos de pequeñas y medianas empresas. Con una ubicación privilegiada en Av. Los Libertadores 6155, Huechuraba, a pasos del Mall Plaza Norte y a 15 minutos del sector oriente, a través del Túnel San Cristóbal, el proyecto ha sido bien recibido por compañías que buscan eficiencia, flexibilidad y cercanía urbana en sus operaciones de almacenamiento.

Bodegas Flex ofrece espacios modulares que van desde 50 hasta 250 m², con altura de 3,5 metros, combinando lo mejor de dos mundos: la accesibilidad de una minibodega y la robustez de una bodega industrial. Las unidades cuentan con instalación eléctrica, iluminación, enchufes, remarcador interno y zonas de carga y descarga exclusivas, dentro de insta-

laciones modernas, seguras y de fácil acceso. Desde su apertura, la demanda ha sido sostenida y creciente, debido a la escasez de soluciones intermedias para empresas que necesitan bodegaje flexible, en ubicaciones urbanas y con estándares superiores de funcionalidad y diseño. Esto ha consolidado a Bodegas Flex como una solución altamente valorada por el sector empresarial.

Este éxito ha impulsado a AkiKB a planificar una expansión agresiva: durante 2025, la empresa ya superó los 10.000 m² disponibles exclusivamente para Bodegas Flex, y proyecta alcanzar los 150.000 m² arrendables totales en su red hacia el 2026. Esta expansión se alinea con las proyecciones del sector: según datos recientes del mercado inmobiliario industrial, la demanda por espacios de almacenaje en áreas urbanas ha crecido más de un 28% en los últimos dos años, impulsada por el auge del e-commerce, la logística de última

milla y la relocalización de operaciones más cerca de los centros urbanos. "El formato Bodegas Flex ha tenido una gran aceptación en el mercado empresarial, lo que confirma que existe una demanda insatisfecha por espacios intermedios de calidad en zonas urbanas. Creamos una propuesta que combina ubicación estratégica, infraestructura moderna y servicios adaptados al cliente corporativo", destaca Arie Rezepka, Fundador y Gerente General de AkiKB.

Con una participación de mercado superior al 30% y más de 20 años de trayectoria, AkiKB continúa liderando la transformación del sector del almacenaje en Chile. Desde 2003, ha sido pionera en introducir el concepto de self storage, ofreciendo soluciones que se adaptan a las nuevas exigencias de usuarios particulares, emprendedores y ahora también del mundo empresarial.

Más información en www.akikb.cl o en el Instagram @akikbminibodegas